



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Saint-Loup, mercredi 19 avril 2023

L'École La Bergerie arrive cet été à Pompaples sur le site de Saint-Loup.

Accueillie par la Communauté des diaconesses, l'École « La Bergerie » va intégrer l'ambitieux programme de développement qui façonnera le plateau d'ici à 2030. Dans un premier temps, elle s'installera dès le mois d'août 2023 au rez-de-chaussée du Pavillon URECH, puis elle reprendra les locaux actuellement occupés par l'École de soins et de santé communautaire ESSC, dès que cette dernière aura rejoint ses nouveaux bâtiments en 2025.

L'arrivée de cette école privée (www.labergerie.ch) sur le site de Saint-Loup semble être une évidence. En effet, quoi de plus naturel que d'avoir une école chrétienne dans un futur village thérapeutique au sein d'une communauté de foi, dans un lieu investi par Dieu depuis 180 ans. Et pourtant, le choix n'a pas été simple.

Depuis l'année 2017, le comité de direction de l'école est en recherche d'un nouveau site pour La Bergerie. Régulièrement, ils ont dû refuser des élèves par manque de place, alors qu'ils avaient fait le choix de grandir. De plus, l'emplacement dans la zone industrielle de l'Isle, mal desservie en transports publics, pose de plus en plus de difficultés aux parents en termes de transports. Les premières recherches se sont portées dans la région de Cossonay, mais sans résultat. Après une visite en septembre 2021, Mme Martine Pahud, directrice, et Mme Nicole Rosset, responsable pédagogique, ont été directement séduites par la perspective de rejoindre ce site splendide. Mais il fallait aussi convaincre le comité et les parents.

Conduit par Oscar Cherbuin, coordinateur du programme « Avenir Saint-Loup », un groupe de travail a été constitué au début 2022 pour étudier les options d'installation à court et moyen terme, puis comparer les différentes variantes qui s'offraient dans les bâtiments de la communauté. Après plusieurs séances, le groupe a pu identifier la variante à court terme dans le Pavillon URECH. Le rez-de-chaussée, utilisé actuellement par les eHnv, sera ainsi récupéré pour accueillir dès la rentrée scolaire 2023 la septantaine d'élèves sur une surface de plus de 600 m². Les travaux seront minimes et permettront d'offrir des conditions acceptables pour l'école.

Pour la solution à moyen et long terme, il est prévu que l'école soit transférée dès 2025 dans le bâtiment actuellement occupé par l'École de soins et santé communautaire ESSC. Cette dernière doit quitter ces locaux pour rejoindre les nouvelles installations qui seront construites à l'est du site. La Bergerie disposera ainsi d'un endroit plus spacieux qui lui permettra de grandir gentiment jusqu'à la limite de 120 élèves.

Le projet ainsi ficelé a alors facilement enthousiasmé le comité de l'école et les parents.

La Communauté des diaconesses de Saint-Loup a une histoire remarquable et cette histoire continue. Sur et autour du plateau, la Communauté s'élargit, se diversifie et développe ses activités de prière et de service.

L'implantation de cette école et l'accueil de deux orphelinats ukrainiens en 2022 déjà, constituent les prémises de ce renouveau. Le programme de développement du site est en marche et prévoit, au travers de 14 projets, de proposer des prestations nouvelles à la population de la région, notamment destinées aux personnes en situation de vulnérabilité.

Renseignements :

Communauté de Saint-Loup

Anne-Lise Sprunger, Présidente du COPIL du programme « Avenir de Saint-Loup »

079 754 11 89, anne-lise.sprunger@saint-loup.ch

Ecole La Bergerie

Martine Pahud, Directrice, Rue des Artisans 10, 1148 L'Isle

021 864 58 89, info@labergerie.ch